





Im Juni hatten wir angeregt, der heimatlichen Pfarrei einen netten Gruß aus dem Urlaub zu schicken. Die eingegangenen Grußkarten, u.a. aus Altötting, Sylt, Saarburg, Lübbenau und Afrika haben wir in einem Reisekoffer zusammengestellt, der jetzt in unseren Kirchen die Runde macht. Die Karten auf dieser Homepage zu veröffentlichen, ist leider aufgrund der geschützten Bildrechte nicht zulässig. (Der Himmel gehört allen, die Erde wenigen...).

Wir bedanken uns bei allen fleißigen Kartenschreibern. Gern nächstes Jahr wieder!